

# Réponse de Nicolas SARKOZY

17 avril 2012

Ma position sur le blocus de Gaza est constante. J'ai régulièrement appelé Israël à la levée de ce blocus qui constitue une politique contreproductive et inefficace. Depuis 2007, j'ai voulu que notre diplomatie, conjointement avec nos partenaires européens, se mobilise pour obtenir des avancées en ce sens, sans transiger pour autant quant aux légitimes préoccupations d'Israël concernant sa sécurité. Conformément à la résolution votée le 8 janvier 2009 par le Conseil de sécurité, mon objectif est de parvenir à une solution véritablement durable : il ne s'agit pas seulement pour les autorités israéliennes de permettre l'acheminement de l'aide internationale à Gaza, mais bien de faire en sorte que les projets de développement et de reconstruction menés par les Nations Unies puissent être réalisés sans obstacle et que l'accès aux Territoires palestiniens soit facilité.

Le développement de l'activité économique à Gaza dépend de la levée du blocus, mais il doit aussi être encouragé et préparé dès maintenant. Dans cette perspective, la coopération du gouvernement israélien me paraît essentielle. C'est pourquoi, j'ai soutenu toutes les décisions prises par Israël en vue de favoriser les exportations en provenance de Gaza, notamment en modernisant les points de passage entre Gaza et le territoire israélien. J'entends également œuvrer pour une mise en œuvre rapide des engagements pris par le gouvernement israélien et pour une ouverture rapide des circuits commerciaux de Gaza vers la Cisjordanie et les autres pays de la région.

[VOIR L'INTÉGRALITÉ DES RÉPONSES DES CANDIDAT\(E\)S.](#)

- **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Campagnes passées](#) > [Election présidentielle 2012](#) > [Levée du blocus de Gaza](#) >
- **Adresse de cet article** : <https://plateforme-palestine.org/Reponse-de-Nicolas-SARKOZY>